

Jelang Pesta Demokrasi Babinsa Muara Tami Himbau Jaga Keamanan Di Wilayah Binaan

Dony Numberi - PAPUA.UPDATES.CO.ID

Dec 12, 2023 - 13:26



Jayapura - Membangun keakraban dengan warga binaan, Babinsa Koramil 1701-22/Muara Tami Sertu Ludin Sapsuha melaksanakan komsos dengan kepala suku bapak Alfons Wengo di Kampung Koya Tengah Distrik Muara Tami, Kota Jayapura. Selasa (12/12/2023).

Menurut Sertu Ludin Sapsuha hal ini merupakan tugas dan tanggung jawab yang

harus diwujudkan oleh seorang Babinsa, guna menciptakan suasana yang aman dan Kondusif serta menjalin kekompakan antara Babinsa dengan warga masyarakat di wilayah binaan.

"Sekarang ini sudah memasuki bulan politik Pemilu 2024, dengan adanya komunikasi sosial Babinsa mengajak kepada warga masyarakat agar selalu menjalin kerukunan antar warga, saling tolong menolong, hormat menghormati dan selalu peduli lingkungan," terangnya.

Perbedaan pilihan sudah biasa, jangan di jadikan suatu permasalahan. Hal ini yang sering terjadi perselisihan dikalangan masyarakat bawah. Kami selaku Babinsa berharap kepada seluruh warga masyarakat untuk sama-sama menyukseskan pesta demokrasi Pilpres dan Pileg di kampung.

"Pesta demokrasi bisa berjalan dengan aman dan lancar tergantung kepada warga masyarakat yang ada disini. Mari kita kawal pesta demokrasi dari awal hingga akhir, supaya kampung tetap aman dan damai," harap Babinsa.

Selain itu Komandan Kodim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo mengatakan kegiatan komsos Babinsa di wilayah binaan untuk memperkuat keamanan jelang pesta demokrasi pemilu 2024 yang sebentar lagi akan berlangsung, dimana TNI Netral dalam pemilu.

Dalam komsosnya di wilayah binaan, Babinsa dapat menyampaikan pesan-pesan keamanan agar warga masyarakat merasa tenang, sehingga kondusifitas keamanan di wilayah akan terjaga.

"Dengan Komsos ini, diharapkan keamanan dan ketertiban jelang pesta demokrasi Pemilu 2024 dapat tercipta, dan menghimbau kepada masyarakat agar senantiasa menjaga ketertiban umum bersama. Supaya tercipta situasi yang tertib, aman dan kondusif," harap Komandan kodim. (Redaksi Papua).